

OPINI PUBLIK

Kunjungan Kerja Wakapolres Pamekasan, Laksanakan Tugas Sesuai SOP Setiap Tahapan Pilkada 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.OPINIPUBLIK.ID

Sep 27, 2024 - 19:40



PAMEKASAN – Usai kunjungan kerja Kapolres Pamekasan beberapa hari yang lalu, kini giliran Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo melaksanakan kunjungan kerja sekaligus silaturahmi dengan anggota Polsek jajaran daerah utara.

Dalam kunjungan kerja ke Polsek Waru, Polsek Pasean dan Polsek Tamberu. Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo didampingi Kasat Samapta Polres Pamekasan AKP Bambang.

Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan soliditas dan sinergitas antar jajaran kepolisian serta menjaga kondusifitas keamanan di wilayah Pamekasan.

Dalam kesempatan tersebut Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo menekankan pentingnya netralitas bagi seluruh jajaran Polres Pamekasan dalam menjalankan tugas jelang Pilkada serentak tahun 2024.

“Beliau juga menghimbau kepada para anggota untuk menjunjung tinggi netralitas di Pilkada tahun 2024, yang saat ini sudah memasuki tahapan kampanye,” kata Kopol Andy Purnomo.

Jaga kondusifitas agar Pilkada berjalan aman dan kondusif, terangnya.

Wakapolres menambahkan, kunjungan ini merupakan langkah konkret dalam upaya meningkatkan kemampuan dan kesiapsiagaan jajaran Polres Pamekasan dalam menjalankan tugas pengamanan Pilkada 2024.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto, menyampaikan bahwa kunjungannya di tiga Polsek Jajaran Polres Pamekasan, Wakapolres Pamekasan memberikan arahan tentang pengamanan Polri dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024 serta mendengarkan laporan dari Kapolsek tentang perkembangan situasi keamanan di wilayahnya.

Langkah tersebut sebagai bentuk komitmen Polres Pamekasan dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman serta kondusif dan meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada seluruh lapisan masyarakat di Kabupaten Pamekasan sehingga terwujudnya keamanan dan ketertiban masyarakat menuju pilkada serentak tahun 2024.